

〒071-1211 鷹栖町北1条1丁目4番1号 TEL:0166-87-2219 FAX:0166-87-2170

### 鷹栖町立鷹栖小学校 令和6(2024)年4月30日 第①号

#### ◆野球のお話。

昨年まで2季連続でパ・リーグ最下位(6位)の 日本ハムファイターズ。ところが、今季は調子が よいのです。現在、パ・リーグ2位(13勝9敗)。

このファイターズから、海を渡った大谷翔平さん。名前のとおり [翔] んでいますね。ホームランを打つ姿はとても素敵です。野球ができない私でもあこがれます。どデカいホームランを打った日は、夜のスポーツニュースを見てしまいます。

しかし、彼に関するほんの些細なことまで取り 上げる日本のマスコミには、正直、辟易します。

### **◆ソフトボールのお話。**

はるか昔。22歳の新採用教員として着任したのは、オホーツク沿岸の斜里町の小学校。

斜里町は各種スポーツが盛んな町。中でも「ソフトボール(町技)]には熱が入っていました。町内には多くのソフトボールチームがあり、リーグ戦を展開(年間15試合ぐらい)。その他、トーナメント方式の大会もいくつか行われていました。試合の多くはナイターで行われ、一日の仕事を終えた大人たちが、バットを担ぎ、グローブを抱え、照明付きの斜里中学校グラウンドへ集うのです。

斜里小学校にも [教友チーム] つまり、教職員 で編成するソフトボールチームがありました。

私、運動が大の苦手です。大嫌いです。

斜里小学校教友チームの監督(兼ピッチャー)は、事務職員の[渡部 ©さん]。着任早々、ソフトボールをやりましょうよ、とお誘いがありましたが、私はすぐに訴えました。

「渡部さん、僕、野球できないんです。ソフトボールチームには…、入りたくありません。」

すると、渡部監督は二ヤリと笑って、ひと言。 「若いんだし、何でもやってみたらいいっしょ。」 で、始まりましたよ。リーグ戦が。

ユニフォームはありませんが、帽子はチームであそろいです。左側面に番号【12】。打順は7番で、ポジションはライト。これが私です。

当たりません。バットにボールが。三振と内野 ゴロの繰り返し。捕れません。ライトフライが。 転がっていくボールを追いかけながら、

「なんでこんなこと、やらなくちゃいけないの。」とぶつぶつぶつぶつ愚痴っていました。

楽しくありません。全然、楽しくないのです。 でも、毎試合、出されるんです。若いから? マネージャーは、養護教諭 [藤野◎子先生]。

彼女は、全試合ベンチでスコアを付け、翌日は 朝から試合結果と個人成績、そしてシーズン通算 の個人打撃成績まで表にまとめ、[ソフトニュー ス]として職員室の先生方全員に配るのでした。 (藤野先生、やめてください!)。

散々たる個人成績。ヒットなんて、めったに打てないから、打率はほかの先生方に比べてぐっと低い。自分だけ、はずかしめを受けている気分。

さささっと斜め読みして、捨てていました。

ところが…。何年かすると、こんな私でもボールを外野に飛ばせるようになりました。ライトの守備だって、ちょっぴり上達。すると、あんなに大嫌いだったソフトボールを[楽しい・面白い]って思うようになるのです。不思議なものです。

自分がヒットを打てたり活躍できたりした試合の翌日は、[ソフトニュース] の発行が待ち遠しくてたまりません。

(藤野先生、早く早く~!)。

[7年間の斜里小学校勤務の終わり2年間] つまり [ソフトボールが楽しく感じられた2年間] の [ソフトニュース] と、【12】の帽子は、捨てられずに今でも持っています、宝物として。

### **◆**がんばりたいこと。

本校の養護教諭 [宮田もも子先生] から、私を 含め教職員へアンケートの依頼がありました。

テーマは [今年、健康面でがんばりたいこと。] 廊下に掲示するのだそうです。

もう何年も何年も[暴飲暴食&運動"ゼロ"]の 生活を続ける自分は、いったいどんな目標を立て ればよいのでしょう…。勇気を出して書きます。

【ラーメンスープは飲み干さず、少し残す。】 【月に1回はバッティングセンターに行く。】

(校長:北山雅章)

## 入學はめでとうどざいます

4月5日(金)に令和6年度の入学式を挙行しました。新1年生20名が鷹栖小学校へ仲間入りしました。式の中では、鷹栖町長:谷寿男様、PTA会長:大内義崇様よりご祝辞をいただいた他、校長式

辞、新1年生の紹介、 児童代表からの歓迎 の言葉などがありま した。新1年生の紹 介では、名前を呼ば れると、元気よく大



きな声で返事をする新入生の姿が見られました。また、座っている姿勢や話を聞いている態度が大変立派で、小学生になった自覚や意欲が感じられました。

23日(火)には、1年生を迎える会を行いました。1年生と6年生が手を繋いで入場し、2~5年生が温かい拍手で迎



えました。会の中では、1年生から挨拶があったり、皆で一緒に校歌を歌ったりしました。短い時間でしたが、「これから鷹小っ子みんなで力を合わせてがんばろう!」という気持ちが伝わる会となりました。

# 全被参観目を行いました





た。子どもたちの健やかな成長のためには、学校と家庭の両輪で取組を進めていくことが重要と考えています。今後もご協力をよろしくお願いいたします。

## 现须更合的官

4月25日(木)に交通安全教室を実施しました。 鷹栖駐在所長さんからのお話や町の交通安全指導員 さんの紹介、交通安全リーダー(6年生)の委嘱式、

校長先生のお話など がありました。また、 その後、1年生は路 上歩行訓練、2年生 以上は旭川中央警察 署の方の講話を聞き



ました。交通ルールや道路の横断の仕方、正しい自 転車の乗り方などについて再確認したり、学びを深 めたりすることができました。特に講話の中では、 自転車に乗るときのヘルメット着用の重要性が強調 されていました。命は一つしかありません。自分の 命は自分で守る意識をもち、学んだことをしっかり と実践してほしいと思います。

# リーダーとして活躍を 1

4月19日(金)の朝会で、児童会の各委員長と 学級委員長(3年生以上)の認証式を行いました。 委員長の皆さんは、緊張しながらもやる気に満ちた 表情で校長先生から認証状を受け取っていました。 リーダーとしての自覚と責任をもち、よきお手本と なって活動を推進してほしいです。

### <u>5 月の行事予定</u>

1日(水)朝会 ふるさと共育(1年)

2日(木)児童会総会

3日(金)憲法記念日

4日(土) みどりの日

5日(日)こどもの日

6日(月)振替休日

7日(火)職員会議 ふるさと共育(3年)

8日(水)尿検査②

9日(木)児童会

心電図検査(1年)

10日(金)避難訓練

13日(月)研修日 租税教室(6年)

14日(火)内科健診(4・5・6年)

15日(水)内科健診(1・2・3年)

16日(木)クラブ みそ作り(5年)

17日(金)防犯教室(2年)

20日(月)職員会議 運動会特別時間割開始

2 1日 (火) 尿検査③

23日(木)運動会係活動

29日(水)運動会係活動

30日(木)運動会総練習

3 1日(金)運動会係活動 前日準備



